

Editorial

Primer director y participe del inicio, en el mes de mayo de 1933 el estudiante Joaquín Vallejo A. escribió el editorial del No. 1 de la Revista Dyna. En él invocó de Cronos la frontera entre dos siglos y del futuro de la naciente publicación, colaborar con el sabio en la búsqueda de las causas de las cosas... dejar correr el espíritu tras los hermosos frutos de la ciencia nueva.

Han transcurrido sesenta años durante los cuales el tiempo ha consumido los minutos y la vida se ha creado. Efemérides en la que Dyna nace una vez más para seguir la misión cumplida cuando abre sus páginas a colaboraciones profesionales, científicas y técnicas, a problemas y soluciones, conceptos, momentos y tendencias.

La Facultad de Minas y Ademinas, asociación de sus egresados, se unen en una empresa común para continuar con la existencia de una publicación que vela por la excelencia de profesores, estudiantes e ingenieros exalumnos. En dos secciones definidas, se ofrece espacio para trabajos originales o documentaciones de carácter científico y profesional, así como divulgativo y literario.

A siete años de una nueva barrera entre dos siglos, cuando el enigmático año 2000 sea la cruda realidad que se presume y desplace la ficción a un futuro más distante, la Revista Dyna saluda a quienes la crearon y la continuaron, a quienes han hecho posible el presente número y a sus lectores, que cuidarán por su existencia mediante sus colaboraciones, suscripciones y publicidad.